



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

Alejandro Palomas presenta su nueva novela en el ciclo 'Voces contemporáneas' de la Fundación Rafael Pérez Estrada

'Una vida' es el cuarto título del universo narrativo que Palomas inició con 'Una madre'

La actividad gratuita será el próximo jueves 20 de febrero, a las 18:30 horas, en el Mupam

14/02/2025.- La Fundación Rafael Pérez Estrada organiza una nueva sesión del ciclo 'Voces Contemporáneas' protagonizado por el reconocido autor Alejandro Palomas.

El escritor catalán, en conversación con el periodista malagueño Francisco Quintero, presentará su nueva novela 'Una vida', título con el que cierra el universo narrativo iniciado con 'Una madre'.

La actividad, de libre acceso y gratuito hasta completar aforo, tendrá lugar el próximo jueves 20 de febrero a las 18:30 horas en el Mupam.

Alejandro Palomas

Alejandro Palomas (Barcelona, 1967) es licenciado en Filología Inglesa y tiene un máster en poética por el New College de California. Ha compaginado la escritura de ficción con la poesía y la traducción de importantes autores.

Como novelista es autor de 'Una madre', 'Un perro' y 'Un amor' (Premio Nadal 2018), la serie de novelas protagonizadas por Amalia con las que retrata a una familia que ha conquistado a más de 150.000 de lectores.

En 2016, su novela 'Un hijo' recibió el Premio Nacional de Literatura Juvenil. Su obra, llevada al teatro y próximamente al cine, ha sido traducida a más de veinte lenguas.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

Una vida

¿Cuánto sabe una madre? ¿Cuánto calla, cuánto dice, cuánto miente? Mientras las madres viven, los hijos somos hijos por encima de todo: más hijos que hermanos, más que maridos, más que padres. Colgamos de nuestras madres como el escalador de su mosquetón, no importa la edad, no importa la distancia. Si hasta su muerte mandan sus genes, después de su muerte manda la ausencia. «Si mamá me viera...», «Mamá se estará riendo, seguro», «¿Qué pensaría mamá de esto?». Hablamos con ellas cuando nadie nos mira, porque sabemos que están, aunque no las veamos. Sabemos que son eternas.

La tarde en que Fer, Emma y Silvia llevan a urgencias a su madre, aquejada de lo que parece una leve infección, no imaginan que la vida ha dispuesto para ellos un escenario totalmente inesperado. Al salir del hospital después del breve ingreso, el paisaje familiar es otro: los tres hermanos se convierten a la fuerza en hijos y cuidadores mientras se preparan para la posible orfandad que quizá vaya a dejar tras de sí un ser tan excéntrico e insustituible como Amalia.

Voces Contemporáneas

Tras el cierre de 'Encuentros Planetarios' después de seis años y más de cincuenta autores, la Fundación Rafael Pérez Estrada arranca un nuevo ciclo en el que dará cabida a los autores más destacados del panorama literario actual.

Bajo el título 'Voces Contemporáneas', este programa en formato charla-entrevista permite diversificar los nombres de escritores que pasen mensualmente por la Fundación y sitúa a Málaga dentro del circuito literario nacional y del calendario editorial anual.

En los próximos meses, la actividad estará protagonizada por autores de distintas editoriales.

La Fundación Rafael Pérez Estrada

La Fundación Rafael Pérez Estrada nace en marzo de 2012 para la custodia, conservación, estudio y difusión de legado artístico y documental que el propio artista donó al Ayuntamiento de Málaga. La Fundación también tiene entre sus fines fomentar la investigación literaria universal, en especial la española contemporánea.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com



/fundacionrafaelperezestrada



@F_PerezEstrada



@f_perezestrada



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

Asimismo, la Fundación Rafael Pérez Estrada se propone el fomento de la lectura a través de distintas iniciativas y actividades con el objeto de convertirse en un centro de promoción y difusión de la cultura escrita, con propuestas innovadoras que atiendan los intereses e inquietudes de todos los públicos (infantil, juvenil, adulto, senior) y de todos los niveles (desde el aficionado hasta el especializado).

La sede de la Fundación se encuentra en la segunda planta del Archivo Municipal de Málaga, en el mismo edificio donde se encuentra su legado, en la planta baja.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com



[/fundacionrafaelperezestrada](https://www.facebook.com/fundacionrafaelperezestrada)



[@F_PerezEstrada](https://twitter.com/F_PerezEstrada)



[@f_perezestrada](https://www.instagram.com/f_perezestrada)